

編集後記



☆四年に一度の統一地方選挙は、四月の七日に投票があった。

大阪では、松

井知事と吉村大

阪市長が入れ替わって首長選挙に出るという「奇策」を持ち出した。

大阪維新は、大阪府議

会では過半数を取り、大

阪市議会では第一党には

なったが過半数は取る事

が出来なかつた。しかし、

議席は増え今後の府・市

政運営は維新主導になつ

てしまつただろうか?

「大阪都構想・特別区設置」の住民投票は、二

〇一五年に終わつたはずであったが、再び議論が起つた事は間違ひがない。それにもかかわらず立憲民主党はない。大阪府・市議会や奈良県で議席を増やすために奮闘した先輩や友人の皆様、お疲れさまでした。

おり、連続での選出になります。

毎年、昌一金属支部の

大学は、帝京大学に進学する事になつており明

治大学に奪われた大学チャンピオンを取りに行くこ

とにあります。

三年生の兄が在籍して

おり、兄弟で活躍する姿を見てみたいものです。

阪朝高のキャブテンだつた、リ・スンシン選手が

第四十四期の日本代表に大

き標である全日本代表に大

阪朝高のキャブテンだつた、リ・スンシン選手が

第四十四期の日本代表に大

き標である全日本代表に大

阪朝高のキャブテンだつた、リ・スンシン選手が

第四十四期の日本代表に大

き標である全日本代表に大

港合同ホームページ

<http://www.minatogodo.org/>

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！